

"LA ENTREVISTA DE PRENSA"

En el Círculo Cultural "Medina" ha disertado D. Mariano Gómez-Santos acerca de "La entrevista de Prensa".

Dijo, el Sr. Gómez-Santos que la entrevista, de improvisada en los pasillos del Congreso, para servir a la política desde el enfoque ideológico de cada reportero, ha pasado a ser un auténtico género literario.

---

Se refirió a los más brillantes cultivadores de la entrevista literaria y periodística, y relató varias anécdotas obtenidas en su labor de entrevistador y biógrafo. Fué muy aplaudido.

8 Mar 20 1959  
"ABC"